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RForm is is positioning itself as a

dedicated partner in the success of

French-speaking architects, engineers,

contractors, and consultants.

CHARLOTTETOWN, PRINCE EDWARD

ISLAND, CANADA, January 14, 2025

/EINPresswire.com/ -- RForm, a leading

provider of Contract Administration

Software for Architects, Engineers,

Design Firms, and Contractors,

announced the launch of its French

Language Version feature today. The

new version, live on January 1st, allows

French-speaking users to access

RForm’s powerful features and benefits

in their native language.

RForm is not just launching a new

language version; it is positioning itself

as a dedicated partner in the success

of French-speaking architects,

engineers, contractors, and

consultants. RForm hopes to foster a

collaborative environment where

professionals can thrive by providing a

platform that speaks its users'

language. The company understands

French-speaking teams' unique

challenges and is committed to supporting them in their projects. By enhancing accessibility and

communication through this new feature, RForm aims to build stronger relationships within the

construction community, ensuring every user feels valued and empowered to achieve their

goals.

http://www.einpresswire.com
https://RForm.ca


Key Features:

●     RForm's core functionalities are completely translated into French. These features include

essential tools like Submittals and Transmittals, RFIs, Change Orders, SoVs, Certificates of

Payments, Project Files, and Documentation. Additionally, features such as Site Reports,

reporting tools, and user permissions are accessible in French, guaranteeing a smooth and

intuitive experience for French-speaking users.

●     RForm prioritizes user preference by allowing individuals to select their preferred language

at various levels: company-wide, project-specific, or individual user accounts. This adaptability

ensures everyone can work comfortably in their chosen language.

●     RForm offers a centralized platform entirely accessible in French. This streamlined approach

significantly improves communication and collaboration among French-speaking teams,

ultimately contributing to more efficient contract administration.

“We are excited to make RForm available to a wider audience of construction professionals," said

David Lopes, Founder and CEO of RForm. "Our goal is to provide the best possible user

experience, including making our software accessible in the languages our users need."

Key benefits of RForm's French-language version include:

●     Improved communication and collaboration among French-speaking teams

●     Increased efficiency and productivity

●     Reduced risk of errors and misunderstandings

●     Enhanced user experience

About RForm

RForm, https://RForm.ca, is designed to streamline and standardize contract administration,

transforming it from a maze of paperwork into a seamless, automated process. RForm alleviates

the burdens of manual tracking, allowing architects to focus on the artistry and execution of their

design. The software system simplifies the administration of vital construction documents, from

change orders to payment certifications. The centralization of project documents within the

system enhances collaboration among all stakeholders and mitigates risks by providing a

singular, up-to-date repository for all contractual information. Contract administration is more

than a convenience; it is a strategic advantage in the highly competitive construction field.

RForm lance la version française de son logiciel d'administration de contrats en ligne

RForm, l'un des principaux fournisseurs de logiciels d'administration de contrats pour les

architectes, les ingénieurs, les bureaux d'études et les entrepreneurs, a annoncé aujourd'hui le

lancement de la version française de son logiciel. Cette nouvelle version, disponible depuis le 1er

janvier, permet aux utilisateurs francophones d'accéder aux puissantes fonctionnalités et

avantages de RForm dans leur langue maternelle.

RForm ne se contente pas de lancer une nouvelle version linguistique, il se positionne comme

un partenaire dévoué à la réussite des architectes, ingénieurs, entrepreneurs et consultants

https://RForm.ca


francophones. RForm espère favoriser un environnement de collaboration où les professionnels

peuvent s'épanouir ensemble en fournissant une plateforme qui parle la langue de ses

utilisateurs. L'entreprise comprend les défis uniques des équipes francophones et s'engage à les

soutenir dans leurs projets. En améliorant l'accessibilité et la communication grâce à cette

nouvelle fonctionnalité, RForm vise à construire des relations plus fortes au sein de la

communauté de la construction, en veillant à ce que chaque utilisateur se sente valorisé et

capable d'atteindre ses objectifs.

Caractéristiques principales :

● Les fonctionnalités de base de RForm sont entièrement traduites en français. Ces

fonctionnalités comprennent des outils essentiels tels que les soumissions et les transmissions,

les RFI, les ordres de modification, les SoV, les certificats de paiement, les dossiers de projet et la

documentation. En outre, des fonctionnalités telles que les Rapports de site, les outils de

reporting et les autorisations des utilisateurs sont accessibles en français, garantissant une

expérience fluide et intuitive pour les utilisateurs francophones.

● RForm donne la priorité aux préférences des utilisateurs en permettant aux individus de

sélectionner leur langue préférée à différents niveaux : à l'échelle de l'entreprise, d'un projet ou

d'un compte utilisateur individuel. Cette adaptabilité garantit que chacun peut travailler

confortablement dans la langue de son choix.

● RForm propose une plateforme centralisée entièrement accessible en français. Cette approche

rationalisée améliore considérablement la communication et la collaboration entre les équipes

francophones, ce qui contribue finalement à une administration plus efficace des contrats.

«  Nous sommes ravis de mettre RForm à la disposition d'un public plus large de professionnels

de la construction », a déclaré David Lopes, fondateur et PDG de RForm. « Notre objectif est de

fournir la meilleure expérience utilisateur possible, y compris en rendant notre logiciel accessible

dans les langues dont nos utilisateurs ont besoin. »

Les principaux avantages de la version française de RForm sont les suivants :

● Amélioration de la communication et de la collaboration entre les équipes francophones.

● Une efficacité et une productivité accrues.

● Réduction du risque d'erreurs et de malentendus.

● Amélioration de l'expérience de l'utilisateur.

À propos de RForm

RForm, https://RForm.ca, est conçu pour rationaliser et normaliser l'administration des contrats,

la transformant d'un labyrinthe de paperasse en un processus automatisé et transparent. RForm

allège le fardeau du suivi manuel, ce qui permet aux architectes de se concentrer sur l'art et

l'exécution de leur projet. Le système logiciel simplifie l'administration des documents de

construction essentiels, des ordres de modification aux certifications de paiement. La

centralisation des documents du projet au sein du système améliore la collaboration entre

toutes les parties prenantes et réduit les risques en fournissant un référentiel unique et

actualisé pour toutes les informations contractuelles. L'administration des contrats est plus

https://RForm.ca
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qu'une commodité ; c'est un avantage stratégique dans le domaine hautement compétitif de la

construction.

Joseph Dager

RForm
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